



GEMEAUX

## REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune des  
**GEMEAUX**

-

**FÊTE DU CHRIST**

-

**JOURNEE MONDIALE  
DE L'INVOCATION**

Genève, vendredi 5 juin 2020 à 18h30  
LUCIS TRUST, rue du Stand 40, 1204 Genève  
**Exclusivement via diffusion internet**



## PLEINE LUNE DES GEMEAUX

### FÊTE du CHRIST

Heure précise de la Pleine Lune : 5 juin 2020 à 19h12 GMT

**« Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je croîs et lui »**

*Philippe Robert*

Chers amis, soyez les bienvenus à cette rencontre de Pleine Lune, que ce soit en personne ou via Internet, où que vous soyez dans le monde, afin de constituer un groupe de méditants aussi étendu que possible.

Nous entrons ainsi dans la troisième grande Fête Spirituelle de l'année 2020. Une année qui fera date dans l'histoire mondiale en raison - faut-il le rappeler encore - des conséquences de ce virus au nom si interpellant de « Corona. »

A travers cette expérience, l'humanité panse ses plaies et essaie de se situer par rapport au lourd tribu « prélevé » par cette pandémie.

En ce sens, par respect envers les disparus et aussi envers le monde médical et toutes celles et ceux qui se sont présentés en première ligne, pour aider en cette période particulière, nous pouvons émettre des pensées d'Amour et de Lumière..... soyez-en remerciés.

Il est peut-être particulier de parler de « Fête » après ce qui vient d'être dit ici et pourtant... Elle est bien effective et Elle porte même plusieurs noms ! Vous les connaissez, il y a : « *la fête de la Bonne Volonté* » et depuis 1952 : « **La Journée de l'Invocation Mondiale** » mais aussi « *la Fête du Christ* .. » C'est donc plutôt dans un esprit de fête que vous êtes - que nous sommes invités aujourd'hui - pour célébrer cet afflux d'Energie Christique dans l'humanité. Nous le ferons en disant ensemble l'affirmation de la Volonté :

*« Au Centre de la Volonté de Dieu, je demeure.  
Rien ne détournera ma volonté de la Sienne.  
J'accomplis cette Volonté par Amour,  
Je me tourne vers le champs du service.  
Moi, le Triangle Divin, j'accomplis cette Volonté  
Dans le carré, et je sers mes semblables. »*

OM

Cette « Journée de l'Invocation mondiale » intervient après les Fêtes de Pâques et de Wesak. Dans le monde chrétien, Pâques raisonne comme « Crucifixion », mais l'Amour des Maîtres nous encourage à évoluer maintenant vers le concept de « la Résurrection ». Ce sont là deux grandes Initiations prenant appui sur les Energies de la Croix Fixe et de la Croix Cardinale.

Il manque La Croix Mutable, et nous pouvons saisir l'occasion, (puisque Pâques n'est pas loin derrière nous,) de visualiser la scène de la Crucifixion du Christ, positionné entre les deux « larrons » : celui de gauche, dont il est rapporté qu'il raillait le Maître tout en symbolisant la croix mutable de l'humanité ; et celui de droite par rapport au Christ, qui est dans une attitude de repentance, symbolisant la Croix Fixe des aspirants et Disciples, puis, le Seigneur Lui-Même, sur la Croix Cardinale symbolisant la Vie.

Les enseignements surnomment la Croix Mutable comme « *La Croix du Christ caché.* » Elle est représentée par le signe de la Swastika. La Croix Fixe est, quant à Elle, surnommée *La Croix du Christ crucifié* » et la Croix Cardinale : « *La Croix du Christ ressuscité.* »

Chaque Croix a quatre bras, quatre Energies canalisées par quatre signes zodiacaux et à Elles trois, Elles couvrent les douze signes du zodiaques. La grande difficulté dans cette science, est que pour approcher sa compréhension, cela nécessite de synthétiser dans chaque Croix, les quatre influences de chaque bras pour en extraire une direction, une compréhension.

En ce sens, il est intéressant de voir dans « Astrologie Esotérique pp. 569-572 version angl. » que c'est dans la présentation des trois Croix que la Grande Invocation est présentée dans son historique.

C'est ce que nous allons voir maintenant.

Chaque Croix détermine un processus d'Invocation et ce processus est divisible en deux stades :

- le stade de l'aspiration, irrégulière et vague mais acquérant graduellement de la puissance.
- Et le stade du mysticisme, aboutissant à l'occultisme.

C'est la reconnaissance de ces deux stades dans l'humanité qui conduisit le Maître Tibétain, sur instruction de la Hiérarchie à donner - à deux dates largement distantes dans le temps - deux stances d'un mantram occulte. La première fut donnée en 1935 et utilisée en 1936. Elle se réfère à la vague aspiration de la masse des hommes de l'humanité de ce temps-là, mais elle s'appelait déjà « La Grande Invocation », la voici :

*Que les forces de Lumière apportent l'illumination à l'humanité  
Que l'Esprit de Paix se répande de tous côtés.  
Puissent les hommes de bonne volonté se rencontrer partout  
dans un esprit de collaboration.  
Que le pardon de la part de tous les hommes soit la note-clé de ce temps.  
Que le Pouvoir soutienne les efforts des grands Êtres.  
Qu'il en soit ainsi, et aidez-nous à accomplir notre tâche.*

Il est dit dans les enseignements, nous citons : « L'usage de cette première stance fut immédiatement efficace et cette Invocation fit l'objet d'une pleine adhésion de la part des hommes bons et bien pensants dont le centre de conscience se trouve principalement sur l'astral et qui aspirent à la paix et à la quiétude. »

D'autres Stances furent données plus tard, soit en 1940. Elles furent considérées comme un test et comme « Un moment décisif à un point critique. » les voici

*Que le Seigneur de Libération s'élance.  
Qu'il vienne au secours des fils des hommes.  
Que le Cavalier sorte de l'Endroit Secret,  
Et par Sa venue, sauve.  
Arrive, O Être Puissant.*

*Que les âmes des hommes s'éveillent à la lumière,  
Et qu'elles puissent demeurer dans un dessein de masse.  
Que l'ordre du Seigneur soit émis :  
La fin du malheur est venue !  
Arrive O Être Puissant.*

*L'heure où doit servir la force salvatrice est maintenant arrivée.  
Qu'elle se répande de tous côtés, O Être Puissant.  
Que la Lumière et l'Amour et le Pouvoir et la Mort  
accomplissent le dessein de Celui qui vient.  
La Volonté de sauver est là.*

*L'Amour pour poursuivre le travail est largement répandu de tous côtés.  
L'Aide active de tous ceux qui connaissent la Vérité est également là.  
Arrive O Être Puissant, et unis ces trois choses.  
Construis un grand mur de défense.  
La domination du mal doit maintenant prendre fin.*

Les enseignements précisent que cette deuxième partie de l'Invocation fut offerte en premier lieu aux aspirants et aux disciples. Il est même spécifié qu'elle est destinée en premier lieu à ceux qui sont montés, ou sont en voie de monter sur la Croix Fixe ! L'usage de cette Grande Invocation, dans

la seconde partie fut donc relativement limitée. Elle a même été répudiée de manière violente par les personnes de type émotionnel ne pouvant rien concevoir en dehors de la beauté, de la paix et du but de la vie sur le plan astral.

Mais peu à peu, affirment toujours les enseignements, nous citons : « Les hommes dans le monde, s'aperçoivent par la souffrance et les réflexions qu'elle fait naître, qu'il y a quelque chose de plus grand que la Paix et cela est *le bien de l'ensemble*, et non pas seulement des conditions paisibles pour un individu ou une nation. »

Relevons ensuite que la Grande invocation, telle qu'Elle est pratiquée encore maintenant dans sa version actuelle a été donnée en 1945.

Vous la connaissez et nous relevons deux extraits de sa présentation dans chaque livre d'Alice Bailey : « La beauté et la force de cette Invocation résident dans sa simplicité et dans l'expression de certaines vérités fondamentales que *tous les hommes acceptent normalement et spontanément (...)* La Vérité que l'Amour et l'Intelligence émanant de ce qu'on appelle la Volonté de Dieu ; *et enfin la vérité évidente que le Plan divin ne peut se manifester que par l'entremise de l'humanité.* »

Lorsque nous considérons ces dernières précisions, une idée de synthèse se dégage de l'évolution et en ce sens, le don du yoga de Synthèse aussi appelé le Yoga par Identification avec le tout s'impose comme une Voie Lumineuse de référence, et il est donné à l'humanité dans les temps présents, soit l'entrée de l'humanité dans l'ère du Verseau.

En lien avec l'évolution de la Grande Invocation historiquement parlant, l'influence des Trois Croix est bien présente. Mais reprenons plus particulièrement la Croix mutable pour la confronter à l'évolution de l'humanité. Nous avons mentionné plus haut que dans la scène de la crucifixion, le Christ était positionné entre deux autres crucifiés et c'est celui de gauche qui symbolise la position de l'humanité. Il était représenté comme « raillant le Christ ». Il disait, selon les Evangiles : « *N'es-tu pas le Christ ? Sauve-toi toi-même et sauve-nous !* »

Durant cette période d'épreuve « covid 19 » au sein de l'humanité, il est assez particulier d'observer l'attitude d'une partie du monde autour de nous. Cette partie qui est frappée par la pandémie et qui, à travers ses souffrances, manifeste une attitude de peur, de colère de reproche, de critiques. Ces différentes phases, reflétant des aspects de la personnalité humaine, et que nous reconnaissons trop bien. Il est intéressant de voir que la Croix Mutable est présentée par les enseignements, *comme la Croix du St Esprit, de la Troisième personne de la Trinité chrétienne, car cette Croix implique une organisation de la substance et évoque une réponse de la part de la substance elle-même.*

C'est donc à cette partie de l'humanité que la première partie de la Grande Invocation de 1935 fut donnée, avec la réaction de contentement qui fut la sienne, par opposition à la seconde partie présentée en 1940 et déclenchant une répudiation violente, de même nature que la réaction du larron de gauche lors de la crucifixion.

En revanche, la seconde partie s'adressant plutôt à l'humanité aspirante et disciple qui est capable de voir qu'il y a *quelque chose de plus grand que la Paix et cela pour le bien de l'ensemble.*

Cette seconde partie de l'humanité, nous pouvons dire qu'elle est montée ou en voie de monter sur la Croix Fixe, tel le « larron » de droite et qui lâchait ces paroles, après celui de gauche : « *Ne crains-tu pas Dieu, toi qui subis la même condamnation ? Pour nous, c'est justice car nous recevons le salaire de nos crimes ; mais celui-ci n'a rien fait de mal !* » Et il dit à Jésus : « *Souviens-toi de moi quand tu viendras dans ton règne.* »

Nous pouvons confronter ce type de réaction à celle de la part de l'humanité qui essaie de traduire l'épreuve du « Corona » en se sacrifiant au bien des autres, en extrayant de l'épreuve, le moyen de comprendre, de servir, de grandir.

C'est en 1945 que la version actuelle de la Grande Invocation fut donnée à l'humanité telle une synthèse pour aider à l'accomplissement des Energies manifestées à travers les trois Croix.

Le Tibétain en dit ceci :

*« L'appel invocatoire habituel a jusqu'ici été de nature égoïste et de formulation temporaire. Les hommes ont prié pour eux-mêmes. Ils ont invoqué l'aide de Dieu pour ceux qu'ils aiment ; ils ont donné*

*une interprétation matérielle à leur besoins fondamentaux. L'invocation qui nous a été donnée dernièrement par la Hiérarchie est une prière mondiale ; elle n'a rien de personnel, ni de désir invocatoire temporel ; elle exprime le besoin de l'humanité et passe au travers de toutes les difficultés, les doutes, les interrogations, pour aller droit au mental et au Cœur de Celui en Qui nous avons la Vie, le Mouvement et l'Etre ; Celui qui restera avec nous jusqu'à la fin des temps et « jusqu'à ce que le dernier pèlerin las ait retrouvé la maison du Père. »*

Si donc les deux premières parties de la Grande Invocation sont associées aux deux larrons, la troisième peut être associée au Christ et à la Croix Cardinale.

Nous pouvons également relever que les Trois Croix, de leurs quatre bras chacune, exercent leurs influences sur les douze signes zodiacaux et par conséquent, les douze Travaux d'Hercules.

Comprendre ce mécanisme, c'est comprendre trois synthèses d'influences quadruples qui vont finir par se fondre en Une dans la Volonté, au même titre que, il y a un peu plus que deux mille ans, les trois crucifiés du Golgotha étaient Un dans ce grand tournant de l'histoire de l'humanité.

Si toutefois, nous nous identifions au personnage de droite, par rapport au Christ, soyons attentifs à notre mode de Vie de Mouvement et d'Etre afin que la voix du Grand Maître puisse se faire entendre et disant comme il y a vingt siècles : *« Je te le dis en vérité, aujourd'hui tu seras avec Moi dans le Royaume de Dieu »*

Dans ce but, Laissons pénétrer la Lumière de la méditation, attentifs à la note-clé :

***« Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et lui »***

\* \* \*

# MÉDITATION: LAISSER PENETRER LA LUMIERE

## I. Fusion de groupe

Nous affirmons la fusion et l'intégration du groupe dans le centre du cœur du Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde, médiateur entre la Hiérarchie et l'Humanité:

*Je suis un avec mes frères de groupe et tout ce que j'ai, leur appartient. Puisse l'amour qui est dans mon âme se déverser sur eux. Puisse la force qui est en moi les élever et les aider. Puisse les pensées créées par mon âme les atteindre et les encourager.*

## II. Alignement

Nous projetons une ligne d'énergie de lumière vers la Hiérarchie spirituelle de la planète, le cœur planétaire, le grand Ashram de Sanat Kumara et vers le Christ, qui se trouve au cœur de la Hiérarchie.

Etendons la ligne de lumière jusqu'à Shamballa, le centre où la volonté de Dieu est connue.

## III. Intermède supérieur

Maintenons le mental contemplatif ouvert aux énergies extra planétaires affluant de Shamballa et radiant à travers la Hiérarchie. Utilisant l'imagination créatrice, visualisons les trois centres planétaires – Shamballa, la Hiérarchie et l'Humanité - venir graduellement en alignement et en interaction.

## IV. Méditation

Réfléchissons sur la pensée-semence correspondant à la note-clé du signe des Gémeaux :

*« Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et luis. »*

## V. Précipitation

En utilisant l'imagination créatrice, visualisons les énergies de Lumière, d'Amour et de Volonté du Bien qui se répandent sur toute la surface de la planète et qui sont ancrées sur la terre dans les centres préparés sur le plan physique, au moyen desquels le Plan peut se manifester. Utilisons, pour ce faire, la progression sextuple de l'amour divin en suivant la précipitation d'énergie de Shamballa à la Hiérarchie, au Christ, au Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde et aux hommes et femmes de bonne volonté partout dans le monde, jusqu'aux centres physiques de distribution.

## VI. Intermède inférieur

Recentrons la conscience, en tant que groupe, dans la périphérie du Grand Ashram. Affirmons ensemble:

*Au centre de tout amour, je demeure. Depuis ce centre, moi, l'âme, je me tourne vers l'extérieur. Depuis ce centre, moi, celui qui sert, je travaille. Puisse l'amour du Soi divin se répandre en mon cœur, à travers mon groupe et dans le monde entier.*

Visualisez l'influx spirituel affluant, libéré depuis Shamballa à travers la Hiérarchie et pénétrant l'humanité par le canal préparé. Considérez comment ces énergies affluentes établissent le " Chemin de Lumière " pour l'Instructeur du Monde qui vient, le Christ.

## VII. Distribution

Au moment où nous prononçons la Grande Invocation, visualisons le flux de Lumière, d'Amour et de Puissance qui nous parvient de la Hiérarchie spirituelle par l'intermédiaire des cinq centres planétaires - Londres, Darjeeling, New-York, Genève et Tokyo - et qui irradie la conscience de l'humanité tout entière.

### LA GRANDE INVOCATION

Du point de Lumière dans la pensée de Dieu  
Que la Lumière afflue dans la pensée des hommes  
Que la Lumière descende sur la Terre,

Du point d'Amour dans le cœur de Dieu  
Que l'Amour afflue dans le cœur des hommes  
Puisse le Christ revenir sur Terre,

Du centre où la Volonté de Dieu est connue  
Que le dessein guide le faible vouloir des hommes  
Le dessein que les Maîtres connaissent et servent,

Du centre que nous appelons la race des hommes  
Que le Plan d'Amour et de Lumière s'épanouisse  
Et puisse-t-il sceller la porte de la demeure du mal,

Que Lumière, Amour et Puissance  
restaurent le Plan sur la Terre.

OM OM OM

# PHASES DE LA LUNE EN 2020

DATE	LUNE	FESTIVAL	HEURE DE GREENWICH (GMT)	GENÈVE HIVER (GMT+1)	GENÈVE ÉTÉ (GMT+2)
<b>Janvier 10</b>	PLEINE <sup>^</sup>	Capricorne	19:21:10	20:21:10	21:21:10
<b>Janvier 24</b>	NOUVELLE	Verseau	21:41:51	22:41:51	23:41:51
<b>Février 9</b>	PLEINE	Verseau	07:33:09	08:33:09	09:33:09
<b>Février 23</b>	NOUVELLE	Poissons	15:31:53	16:31:53	17:31:53
<b>Mars 9</b>	PLEINE	Poissons	17:47:36	18:47:36	19:47:36
<b>Mars 24</b>	NOUVELLE	Bélier	09:28:05	10:28:05	11:28:05
<b>Avril 8</b>	PLEINE	Bélier	02:34:57*	03:34:57	04:34:57
<b>Avril 23</b>	NOUVELLE	Taureau	02:25:43*	03:25:43	04:25:43
<b>Mai 7</b>	PLEINE	Taureau	10:45:05*	11:45:05	12:45:05
<b>Mai 22</b>	NOUVELLE	Gémeaux	17:38:43*	18:38:43	19:38:43
<b>Juin 5</b>	PLEINE <sup>^</sup>	Gémeaux	19:12:15*	20:12:15	21:12:15
<b>Juin 21</b>	NOUVELLE <sup>^</sup>	Cancer	06:41:19*	07:41:19	08:41:19
<b>Juillet 5</b>	PLEINE <sup>^</sup>	Cancer	04:44:17*	05:44:17	06:44:17
<b>Juillet 20</b>	NOUVELLE	Cancer	17:32:49*	18:32:49	19:32:49
<b>Août 3</b>	PLEINE	Lion	15:58:38*	16:58:38	17:58:38
<b>Août 19</b>	NOUVELLE	Lion	02:41:32*	03:41:32	04:41:32
<b>Septembre 2</b>	PLEINE	Vierge	05:21:56*	06:21:56	07:21:56
<b>Septembre 17</b>	NOUVELLE	Vierge	11:00:04*	12:00:04	13:00:04
<b>Octobre 1</b>	PLEINE	Balance	21:05:08*	22:05:08	23:05:08
<b>Octobre 16</b>	NOUVELLE	Balance	19:30:55*	20:30:55	21:30:55
<b>Octobre 31</b>	PLEINE	Scorpion	14:49:01	15:49:01	16:49:01
<b>Novembre 15</b>	NOUVELLE	Scorpion	05:07:03	06:07:03	07:07:03
<b>Novembre 30</b>	PLEINE <sup>^</sup>	Sagittaire	09:29:33	10:29:33	11:29:33
<b>Décembre 14</b>	NOUVELLE <sup>#</sup>	Sagittaire	16:16:27	17:16:27	18:16:27
<b>Décembre 30</b>	PLEINE	Capricorne	03:28:05	04:28:05	05:28:05

Notes :

(#) Indique une éclipse totale proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.

(^) Indique une éclipse partielle ou annulaire proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.

(\*) HEURE D'ÉTÉ 2020 : du 29 mars au 25 octobre

Les horaires sont issus des éphémérides suisses. Les prédictions d'éclipse par Fred Espenak, NASA GSFC Emeritus.

*Pour toute méditation, il est plus facile de méditer pendant la phase qui va de la nouvelle lune à la pleine lune que pendant la phase inverse, celle qui va de la pleine lune à la nouvelle lune. La première moitié du cycle lunaire est une période d'intensification, d'absorption ; la deuxième moitié est une période d'assimilation et de distribution. L'étudiant fera à la longue de réels progrès s'il tient compte de cette loi cyclique.*

*Par la sage utilisation des énergies nouvellement contactées, il maintient ouverts les canaux d'entrée et de sortie de ces énergies et évite ainsi des congestions d'ordre affectif, mental ou psychique qui pourraient se produire et entraîner des troubles physiques.*

## RÉUNIONS DE MÉDITATION DE PLEINE LUNE A GENÈVE - ANNÉE 2020

Les réunions de méditations de Pleine Lune se dérouleront à **18h30** à l'adresse suivante :

LUCIS TRUST, rue du Stand 40, 1204 Genève **Exclusivement via diffusion internet et sont diffusées par internet à l'adresse : <https://www.lucistrust.org/fr/broadcast>**

### Dates des réunions

### Note-clé du signe

vendredi 10 janvier (Capricorne)	Je suis perdu dans la lumière transcendante et je tourne le dos à cette lumière
samedi 8 février (Verseau)	Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif
lundi 9 Mars (Poissons)	Je quitte la maison du Père et, en revenant, je sauve
<b>mardi 7 avril - Pâques - (Bélier)</b>	<b>J'avance et je régis depuis le plan mental</b>
<b>mercredi 6 mai - Wesak - (Taureau)</b>	<b>Je vois et quand l'œil est ouvert tout est illuminé</b>
<b>vendredi 5 juin - fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation - (Gémeaux)</b>	<b>Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et lui</b>
samedi 4 juillet (Cancer)	Je bâtis une maison illuminée et l'habite
lundi 3 août (Lion)	Je suis Cela et Cela c'est moi
mardi 1 septembre (Vierge)	Je suis la Mère et l'Enfant. Moi, Dieu, je suis matière.
jeudi 1 octobre (Balance)	Je choisis la Voie qui mène entre les deux grandes lignes de force
vendredi 30 octobre (Scorpion)	Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille
dimanche 29 novembre (Sagittaire)	Je vois le but. Je l'atteins et en vois un autre
mardi 29 décembre (Capricorne)	Je suis perdu dans la lumière transcendante et je tourne le dos à cette lumière

### Dates des réunions des Trois Fêtes Spirituelles - 2020 - Conférences de l'École Arcane

Fête de Pâques	7 avril	New-York	9 - 10 mai
Fête du Wesak	6 mai	Genève	30 - 31 mai
Fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation:	5 juin	Londres	6 - 7 juin

### Forum Bonne Volonté Mondiale - 13-14 novembre 2020

# REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune du

## Cancer

La réunion de Méditation de Pleine Lune se déroulera au  
LUCIS TRUST, rue du Stand 40, 1204 Genève **Exclusivement via diffusion internet**

**le samedi 4 juillet 2020 à 18h30.**

La date exacte de la Pleine Lune est le 5 juillet à 04h44 GMT

**Le but de cette réunion est de pratiquer la méditation de groupe  
en tant qu'acte de coopération avec le Plan établi par la Hiérarchie pour l'humanité.**

Au moment de chaque fête de pleine lune, l'énergie qualifiée par la constellation concernée s'écoule dans les rangs des êtres humains attentifs, diffusant les attributs divins dans la conscience de l'humanité. Cet influx spirituel peut être canalisé en méditation et dirigé vers le mental et le cœur des hommes et des femmes partout dans le monde. La technique de la méditation gouverne toutes les expansions de conscience, tout enregistrement du Plan, du Dessen, ainsi que le processus complet du développement évolutif.

Le travail mensuel de la pleine lune sème la graine de la nouvelle religion mondiale à venir. Dans le futur, toutes les personnes d'inclination et d'intention spirituelles, partout, respecteront les mêmes jours sacrés. Cette unanimité d'effort permettra de créer un réservoir de ressources spirituelles et un effort uni spirituel. Les individus engagés dans ce travail d'invocation seront rapidement capables de poser des actes en tant que médiateurs, ouvrant la porte à des énergies d'une réelle spiritualité qui pourront affluer pour le bien et la stimulation des masses et des trois règnes inférieurs.

### ***Note clé du Cancer :***

*« Je bâtis une maison illuminée et l'habite »*

« Ce signe est lui aussi double.....Dans les Poissons, nous avons la fusion ou le mélange de l'âme et de la forme en ce qui concerne l'homme, produisant ainsi la manifestation du Christ Incarné, l'âme individuelle perfectionnée, l'expression complète du microcosme.....Par son régent, Jupiter, la forme est dirigée sur « ce qui réunit toute chose » et, dans ce cas, relie les deux poissons et les unit l'un à l'autre en un rapport fonctionnel. Par la suite c'est la force du second rayon qui relie l'âme et la forme et les rassemble, et cette puissance magnétique est particulièrement illustrative de l'activité des Poissons.....Ce sont les six mots-clés ( Amour, Pensée, Expérience, Forme, Compréhension humaine) qui gouvernent le processus subi sur le Sentier du Disciple et de probation. Le devoir du disciple est de comprendre leur signification dans un sens pratique et efficace, et de coopérer avec les énergies libérées.....La dualité des Poissons peut être étudiée en rapport avec ses trois notes-clés :

- 1- Servitude ou captivité
- 2 - Renonciation ou détachement
- 3 - Sacrifice et mort

L'âme renonce à la vie et à la lumière de la Monade, sa source (« la Maison du Père ») et descend dans l'océan de la matière, puis, par une conversion de l'âme renonce à la vie de la forme, centre de la personnalité...Sur la roue inversée l'âme commence à se détacher de la personnalité et à se rattacher, en conscience, à l'Unique Qui l'avait envoyée. ...C'est dans la reconnaissance de ces faits qu'il faut chercher le mobile essentiel de la vie de service ». *Astrologie Esotérique*, pp. 1110-1120

**Le travail du Lucis Trust est financé entièrement par les donations.**

### **Heures d'Ouverture de la Bibliothèque**

La Bibliothèque de l'Ecole Arcane est ouverte, tout au long de l'année :  
du Lundi au Vendredi de 10h00 à 11h30 et de 14h à 16h30.

LUCIS TRUST - 40, rue du Stand, C.P. 5323 - CH-1211 Genève 11 - SUISSE  
Tél. + 41 (0)22 734 12 52 - Fax. + 41 (0)22 740 09 11

